



**MIGUEL MANCERA**  
*Ex-Gobernador, Banco de México*

Miguel Mancera Aguayo nació en México, D.F., el 18 de diciembre de 1932.

Hizo sus estudios de Economía en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) obteniendo su licenciatura en 1956.

Más tarde realizó estudios en la Universidad de Yale, en donde se le otorgó la maestría en Economía en 1960.

El Lic. Mancera trabajó en el Banco de Comercio de 1953 a 1955 y, posteriormente, para la Comisión de Inversiones Públicas de 1957 a 1958.

En 1958 entró a trabajar al Banco de México como Economista. En los años siguientes, en la misma institución, fungió sucesivamente como Administrador del Fondo para el Fomento de las Exportaciones de Productos Manufacturados, como Gerente de Asuntos Internacionales y, después, como Subdirector y Subdirector General. En 1982 quedó al frente del propio Banco, primero como Director General y, de 1994 a 1997, como Gobernador.

Enseñó Economía Política en la Escuela Libre de Derecho, en 1957, Comercio Internacional y Teoría Económica en el ITAM, de 1958 a 1964, y Teoría Económica en el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA), de 1962 a 1964.

El Lic. Mancera se jubiló del Banco de México el 1º de enero de 1998. Hoy en día es miembro de la Junta de Gobierno del ITAM, del Patronato del Museo Nacional de Arte, del Patronato de la Fundación Gonzalo Río Arronte, I.A.P., y del Consejo Directivo de las instituciones siguientes: Fundación Mexicana para la Educación, Ciencia y Tecnología, A. C., y Centro Mexicano para la Filantropía, A. C. Además, es miembro del Comité de Tesorería de la Fundación para las Letras Mexicanas, del Comité de Inversiones del Fondo Mexicano para la Conservación de la Naturaleza, A.C., de los Patronatos del American British Cowdray Medical Center, I.A.P. y del Instituto Nacional de Psiquiatría, así como del Comité de Estudios Económicos del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas, A. C.

Miguel Mancera es doctor *honoris causa* del ITAM y ha recibido las condecoraciones de Gran Oficial de la Orden de Rio Branco del Gobierno de Brasil, la de Oficial de la Legión de Honor por parte del Gobierno de Francia, el Premio de Economía Rey Juan Carlos de España y el Reconocimiento por Servicio Público del Centro Internacional para Académicos Woodrow Wilson.